

835 Policías de la SSC liberan vialidad por dos árboles caídos en las colonias Condesa y Roma

Publicado el 02 Mayo 2019



Boletín

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Comunicado 835

- Los elementos auxiliaron a las personas ante la caída de dos árboles derivado de los fuertes vientos.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (**SSC**) de la Ciudad de México, como parte de la Estrategia de Proximidad por Cuadrantes, esta tarde acudieron al llamado de auxilio en calles de las colonias Condesa y Roma, alcaldía Cuauhtémoc, para realizar trabajos de retiro de árboles desprendidos.

En el primer caso, derivados de los fuertes vientos en la ciudad, alrededor de las 15:45 horas, los policías adscritos al Cuadrante del Sector Roma fueron alertados por los operadores del Centro de Comando y Control (**C2**) Centro, que en la calle Ámsterdam, entre Sonora y Celaya, había ocurrido el desprendimiento de un árbol que quedó varado sobre cables de luz y el frente de un domicilio.

Al llegar al lugar indicado, los uniformados confirmaron que se desplomó un árbol frondoso, de aproximadamente 25 a 30 metros, con 50 centímetros de diámetro, el cual cayó sobre la vía pública y la fachada de una vivienda; además durante su derrumbe se llevó consigo cables de energía eléctrica.

Al punto de la emergencia llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), en apoyo a las actividades de auxilio, sin que se reportara personas lesionadas.

Por su parte, personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito realizaron los cortes viales correspondientes en la calle de Ámsterdam, entre las calles Sonora y Celaya, por lo que se brindó como alternativa vial la calle de Oaxaca, la avenida Insurgentes y la avenida México para los automovilistas que circulaban por el lugar.

Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos realizó trabajos para el retiro del árbol que se encontraban en el sitio, y trabajadores de La Comisión Federal de Electricidad (CFE), con el apoyo de una canastilla, tuvieron acceso a los cables afectados y restablecer el servicio eléctrico.

Por otro lado, cerca de las 18:00 horas, en la calle Córdoba esquina Tabasco, en la colonia Roma Norte, se reportó la caída de otro árbol de aproximadamente las mismas dimensiones.

Los policías de Cuadrante del Sector Roma al llegar constataron que el árbol al caer derribó los cables de la energía eléctrica e impidió en su totalidad el acceso vial de la calle, por lo que se dio como alternativa vial la calle de Orizaba.

Arribaron personal de Bomberos, así como trabajadores de la CFE, quienes en coordinación con los policías de la SSC realizaron acciones para retirar el tronco.

En ambos casos, después de los trabajos realizados se restableció la circulación en su totalidad, tras la caída de los árboles.

Con estas acciones, la SSC capitalina no sólo previene la comisión de delitos, sino también auxilia a los diversos sectores de la población, particularmente en alguna situación que ponga en riesgo su integridad física.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la **SSC capitalina**, por lo que, pone a sus órdenes el **911**, la aplicación para teléfonos inteligentes **“Mi Policía”** y el número **52089898**, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

ETIQUETAS

Seguridad y protección

Bienestar social

Capital Segura

COMPARTIR



IMPRIMIR

